

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL
Ciudad Universitaria, 06 de febrero de 2015.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

La UAEM en la prensa:

Establecerá UAEM reglas para recibir a candidatos

Estatal:

Inició UPEMOR programa de prevención contra el delito

Nacional:

Condiciona director del IPN diálogo con estudiantes

La UAEM en la prensa:

Establecerá UAEM reglas para recibir a candidatos

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) discutirá en el seno del Consejo Universitario el mecanismo mediante el cual abrirá las puertas a los candidatos en este proceso electoral, luego de asegurar que la comunidad estudiantil, académica y de investigación, que suman más de 30 mil personas, tiene derecho a conocer las propuestas y decidir así su voto para el próximo 7 de junio. El rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, dijo que la UAEM estará abierta para recibir todas las propuestas políticas que hagan los candidatos, siempre y cuando se apeguen a los lineamientos que en su momento apruebe el máximo órgano de dicha institución. "La Universidad es un espacio abierto y plural, y por supuesto que dejaremos en libertad para que en el ámbito de la decisión cada una de las unidades académicas abra los espacios con toda libertad para que los jóvenes conozcan todas las propuestas y ofertas políticas, que los distintos candidatos quieran presentar a los estudiantes y a la ciudadanía", dijo el rector.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González), <http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3696241.htm>.

Cumple la comuna tepozteca con UAEM

En cumplimiento a la legislación vigente, autoridades del ayuntamiento de Tepoztlán 2013-2015 hicieron entrega de los recursos del Impuesto Pro Universidad a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) por la cantidad de 32 mil 217 pesos, correspondientes al cuarto trimestre del 2014, quienes fueron recibidas por el secretario de Rectoría, Gerardo Ávila García. Al respecto, el alcalde Francisco Navarrete Conde dijo que el ayuntamiento de Tepoztlán "ha entregado en tiempo y forma esta aportación, dando cumplimiento a la legislación vigente en Morelos, teniendo como objetivo principal el beneficio de los estudiantes del municipio de Tepoztlán y apoyar para que haya mejores profesionistas".

El Sol de Cuernavaca, (Rodolfo Romero), <http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3696245.htm>.

Recibe la UAEM a 25 alumnos del extranjero

25 estudiantes nacionales y extranjeros realizarán en los próximos meses estudios por un semestre o una carrera completa en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), esto como parte del Programa de Movilidad Estudiantil de la máxima casa de estudios de la entidad. Los estudiantes sostuvieron ayer un encuentro con el personal de la Dirección de Desarrollo Académico, quienes al tiempo de darles la bienvenida, les proporcionaron información para su estancia en la máxima casa de estudios morelense. El director de Desarrollo Académico, Orlando Morán Castrejón, informó que son 20 los programas educativos de licenciatura y posgrado que ofrecen las facultades de Contaduría, Administración e Informática, Arquitectura, Artes y el Instituto de Ciencias de la Educación, quienes reciben a los estudiantes y cuentan con el mayor número de alumnos de movilidad. Morán Castrejón, explicó que el objetivo de dicho programa es cumplir con las metas del Plan Institucional de Desarrollo relacionadas con la internacionalización y la cooperación académica de la UAEM, y cada semestre se organiza la recepción de estudiantes nacionales y extranjeros para darles a conocer las instalaciones, así como los lugares más representativos de Morelos y el país, además de las medidas de seguridad que deben tomar en cuenta durante su estancia. Agregó que los 25 estudiantes de movilidad provienen de los estados de Durango, Tabasco, Puebla y la Ciudad de México, así como de Argentina, Colombia, Francia y España.

El Regional del Sur, (Redacción), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63475>.

Estudiantes de la UAEM que acudirán a otras universidades

En cuanto a los estudiantes de la UAEM que acudirán a otras universidades, el director de Desarrollo Académico de la UAEM, Orlando Morán Castrejón, destacó que en este semestre 80 alumnos de la máxima casa de estudios de Morelos, realizarán estancias en diversas entidades del país y el extranjero, quienes reciben una beca por 35 mil pesos para movilidad nacional y de entre 50 y 78 mil pesos para movilidad internacional, dependiendo del tiempo que estarán en otros países que puede ser hasta cinco meses.

El Regional del Sur, (Redacción), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63475>.

Está Cuernavaca al límite de su crecimiento: Rafael Monroy

Durante la presentación del libro "Divulgando el urbanismo. Escritos para quien camina la ciudad", en la Sala de Rectores, el doctor en arquitectura y urbanismo de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Rafael Monroy Ortiz, señaló que Cuernavaca está al límite de su desarrollo urbano. El también coordinador de la obra, señaló que el espacio habitable de la capital se redujo en los últimos años, por lo que la gente busca vivir sobre las barrancas, lo que genera dificultades de tránsito y circulación vial en la ciudad debido al poco nivel de planeación urbana existente. Explicó que el libro propone una regulación del uso y circulación de vehículos en Cuernavaca para ser una ciudad más transitable y amigable con la población y el medio ambiente, "situaciones que deben atenderse de manera inmediata".

Capital Morelos, p.7, (Redacción),

<http://www.capitalmorelos.com.mx/local/esta-cuernavaca-al-limite-de-su-crecimiento-rafael-monroy/>

Hoy marcharán universitarios contra el alza a la tarifa del transporte

El Frente Universitario de la Ciudad de la Esperanza (FUCE), la agrupación "Por Ti Volaré México", así como la Coordinación Juvenil de la Defensa Estudiantil del Estado de Morelos, anunciaron la realización de una marcha para manifestar su repudio a la posible alza de la tarifa del transporte público, la cual partirá desde el campus Chamilpa de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). La convocatoria es para congregarse hoy viernes a las 09:00 horas en el edificio principal del campus Chamilpa de la UAEM, dijo Iván Édgar Domínguez, quien señaló que es una manifestación en contra del alza a la tarifa mínima del pasaje del transporte público.

La Unión de Morelos, p.2, (Salvador Rivera),

Plan de Ayala con ventaja de 3-1 ante STAUDEM

Siguen las emociones en la cancha del Olímpico y en los encuentros de cuartos de final de Veteranos, donde el equipo Plan de Ayala tomó ventaja en partido de ida al vencer 3-1 a los trabajadores del STAUDEM. Un duelo que a pesar del marcador fue sumamente cerrado en el trayecto de los noventa minutos de acción, ya que el equipo de la máxima casa de estudios tuvo para emparejar y hasta ganar el partido, pero los postes, y sobre todo la suerte, no estuvo de su lado, con decir que hasta un penal fallaron.

El Sol de Cuernavaca, (Roger Mixcoac), <http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3696275.htm>.

Comunicado UAEM

A la opinión pública: Ante el artero, despiadado e inhumano crimen del que fue víctima el luchador social Gustavo Salgado Delgado, la comunidad de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos(UAEM) manifiesta su más alta indignación, así como su profunda solidaridad con sus familiares y compañeros, al mismo tiempo que exige a las autoridades competentes el cabal esclarecimiento de los hechos y la aplicación de la ley con apego al debido proceso en contra de quien o quienes resulten responsables de este atroz acto, el cual, lejos de ser un hecho aislado, se suma al clima de violencia e inseguridad que persiste en la entidad. También exigimos que se tome en cuenta en toda su amplitud e implicación la muy posible relación de este execrable asesinato con la labor que desempeñaba Gustavo Salgado Delgado como activista social y defensor de los derechos humanos.

El Regional del Sur, (UAEM), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63476>.

La Unión de Morelos, p.7, (UAEM).

Estatal:

Inició UPEMOR programa de prevención contra el delito

Para fortalecer la cultura de prevención del delito entre los jóvenes, la Universidad Politécnica del Estado de Morelos (Upemor) organizó un programa de pláticas y talleres; la primera fue sobre sensibilización y medidas de precaución para la vida diaria. En la sesión inicial se dieron ejemplos de errores que como peatones, cibernautas o en el hogar colocan en riesgo a una persona; se trata de poner atención en su entorno y en la calle para evitar ser víctimas del delito. Además de conferencias, se formarán brigadas de seguridad en las cuales realizarán ejercicios y técnicas para mantener en alerta a las personas ante cualquier peligro latente y tomar decisiones en caso de emergencias o siniestros.

Diario de Morelos, (Aerazo),

<http://www.diariodemorelos.com/content/inici%C3%B3-upemor-programa-de-prevenci%C3%B3n-contra-el-delito>.

El Regional del Sur, (Redacción), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63464>.

Capital Morelos, p.6, (Redacción).

Nacional:

Condiciona director del IPN diálogo con estudiantes

El director del Instituto Politécnico Nacional, Enrique Fernández Fassnacht, aceptó realizar una reunión de trabajo con cinco representantes de la Asamblea General Politécnica, previa entrega de las instalaciones de la Dirección General de esa casa de estudios, para analizar los acuerdos firmados en la Mesa de Diálogo Público. En un comunicado dirigido a la comunidad estudiantil, Fernández Fassnacht reiteró su disposición al diálogo y a la construcción de acuerdos, sin embargo dijo que es indispensable sumar esfuerzos y que cada instancia educativa perteneciente al Poli asuma las responsabilidades que le corresponden. "Por estas razones y considerando que a lo largo del proceso han surgido nuevos planteamientos y demandas relacionados con las Unidades Académicas he propuesto que se entable un diálogo con los secretarios General, Académico y Administrativo", menciona en el documento.

Milenio, (Milenio digital),

http://www.milenio.com/df/toma_direccion_general_IPN-conflicto_ipn-reunion_director_ipn_estudiantes_0_458954384.html

La Crónica de Hoy, (Alejandro Sánchez), <http://www.cronica.com.mx/notas/2015/882185.html>

El Universal, (Mariana León),

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/impreso/director-del-ipn-cede-al-dialogo-con-condiciones-222981.html>

Asamblea estudiantil del IPN analizará propuesta de director

Alejandro Rodríguez, estudiante de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME) Zacatenco, dijo fuera de las oficinas de gobierno que permanecen cerradas todavía esta noche que "vamos a revisar estas propuestas, una cosa de esta magnitud es necesaria analizarla, consensuarla con la comunidad, pero sí hacemos hincapié en que aún exigimos las mismas condiciones (un diálogo público)". Añadió que la acción de la toma de dirección "fue un tanto radical", pero dijo, responde a la postura de la dirección general. Negaron que la toma de la dirección general hubiera sido violenta, como la calificó el director general a través de un comunicado.

El Universal, (Mariana León),

<http://www.eluniversal.com.mx/ciudad-metropoli/2015/analizara-agp-dialogo-fernandez-fassnacht-1074937.html>

Se gradúan alumnos silentes de la prepa 3

Ayer se celebró la graduación de la generación 2012 T conformada por 226 alumnos del Bachillerato General por Áreas Interdisciplinarias (BGAI) de la Preparatoria 3 de la Universidad de Guadalajara (UdeG), que incluye a once silentes. Durante el acto académico, realizado en el auditorio "Roberto Mendiola Orta" del Centro Universitario de Ciencias de la Salud (CUCS), el maestro Carlos Eusebio Márquez Villarreal, mencionó que en el calendario escolar vigente 2015-A, dos alumnos invidentes estudian en dicho plantel. "Buscamos cumplir el compromiso social de la Universidad de Guadalajara, que estos jóvenes puedan tener las mismas oportunidades para seguir creciendo", señaló Márquez Villarreal.

Milenio, (Milenio digital),

http://www.milenio.com/region/graduacion-silentes-udeg-bachillerato_0_458954352.html

Trabajadores de la UAZ ocupan instalaciones y amenazan con huelga

Integrantes del Sindicato de Personal Académico de la Universidad Autónoma de Zacatecas (SPAUAZ) tomaron este jueves nueve centros educativos y de investigación, incluido el Campus Siglo XXI, donde se ubica la torre de rectoría, para exigir a las autoridades de la institución el pago de adeudos y la revisión de contratos de homologación. José Crescenciano Sánchez, secretario general del SPAUAZ, informó que otro motivo de la manifestación fue que trascendió que la rectoría, encabezada por Armando Silva Chairez, restructurará de manera unilateral grupos, horas de trabajo y materias a los maestros.

La Jornada, p.30, (Alfredo Valadez Rodríguez).

Mexicanos tienen alto nivel de satisfacción y felicidad con la vida

El nivel de satisfacción con la vida y felicidad entre los mexicanos es alto. De acuerdo con la Encuesta Nacional de Satisfacción Subjetiva con la Vida y la Sociedad (Ensaviso), 82.3 por ciento de la población se dijo satisfecha o muy satisfecha con la vida y 82 por ciento consideró que es feliz. En contraparte, uno de cada seis (17.5 por ciento) mexicanos se declaró abiertamente insatisfecho y uno de cada cinco (18.1 por ciento) infeliz. El estudio, realizada por los integrantes del Seminario de Satisfacción Subjetiva con la Vida y la Sociedad (Saviso), que tiene como sede el Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México, arrojó que en una escala de uno a 10 el promedio nacional de satisfacción con la vida y de felicidad se ubica en 8.53 puntos.

La Jornada, p. p – 36, (Emir Olivares Alonso)

El Universal, (Mariana León),

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/impreso/se-sienten-felices-y-pletos-82-de-los-mexicanos-222989.html>

Padres de los estudiantes desaparecidos marchan en la Autopista del Sol, a la altura de Chilpancingo

Este jueves 5 de febrero, integrantes de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG), estudiantes de diferentes normales públicas y los padres de los 43 desaparecidos de Ayotzinapa marcharon sobre dos de los cuatro carriles de la Autopista del Sol a la altura de Chilpancingo. La movilización partió de la estatua del Caballito hacia la parte sur de la ciudad; el contingente tomó los carriles norte-sur del boulevard Vicente Guerrero, que comunican directamente con la Autopista del Sol. Ante el aviso de la marcha, para exigir la presentación con vida de los 42 normalistas desaparecidos, la Policía instaló equipos antimotines en el Congreso de Guerrero, Palacio de Gobierno y en otros edificios públicos.

Diario de Morelos, (Aerazo),

<http://www.diariodemorelos.com/content/padres-de-los-estudiantes-desaparecidos-marchan-en-la-autopista-del-sol-la-altura-de-chilpan>